

＝ 中 ＝ 進む!! 川床中!!

長島町立川床中学校 便り
第 8 号
令和 5 年 11 月 13 日（月）

地域が育む「かごしまの教育」県民週間【11月1日（水）～11月7日（火）】

校長 西元 ひとみ

春に種をまき、秋に刈り取る。春に蕾をつけ、秋に実を結ぶ。今の季節を「収穫の秋」「実りの秋」と言われるように、私達の周りは米・芋・果物など旬の農産物を味わうことができる季節となりました。先日、新米のご飯をいただく機会に恵まれました。新米が私達の食卓に届くまでの多くの方々の御尽力に思いを巡らせて、その輝かしい色艶と香り高い味わいを堪能させていただきました。

10月は、学校はまさしく一年間の後半戦のスタートです。生徒の皆さんが家庭・学校・地域で、4月からの学習や各種活動にどのように取り組んできたか、その成果を発揮する機会が多く設定されている時期でもあります。同時に、川床中学校の教育活動の成果を保護者や地域の皆様にお示しする機会でもあります。この時期に、「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」が設定されています。文化祭・給食試食会を中心に多くの皆様に御来校いただきました。今後とも保護者・地域の皆様に本校の教育活動をご覧いただき、御意見・御指導をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

【北薩地区フレッシュ研修道徳研究授業（10月6日）】

地区内24名の初任者の先生方のための道徳教育研修が本校で実施され、先生の授業が行われました。困難に向き合う中で諦めず努力することについて、1年生は緊張しながらも落ちついた授業態度で真剣に考えることができたようです。

【生徒会立会演説会（10月10日）・引継ぎ式（11月7日）】

1・2年生の立候補者が、川床中学校への思いを堂々と演説しました。立候補者の真剣でたくましく成長した姿にとっても感動しました。引継ぎ式では、新会長が「伝統を引継ぎ、全校生徒が丸丸となって楽しく過ごせる学校づくりを目指します。」と力強く決意を語っていました。前任者から学んだことや自分たちで学校を活性化させるための前向きな意見を全校生徒で出し合って、更に川床中を発展させていきたいと思います。

【ながしま造形美術展（10月12日搬入・11月12日まで開催）】

生徒会・PTAで創意工夫し、協働〔＝異なる強みをもつ主体が、共通の目標のために責任と役割を分担し、共に汗をかいて、成果を共有すること〕して作り上げた作品が会場に展示されました。会場に鎮座する姿に感慨深いものがありました。御協力ありがとうございました。

【地区新人大会（10月18・19日）】

部員数が競技に必要な人数に達しないために他校と合同チームで出場しました。野球部は優勝、サッカー部は準優勝というすばらしい成績を収めました。

【町音楽発表会（11月1日）文化祭（11月2日）】「輝～光り輝け 川中生～」

全校合唱で、「My Own Road ～僕が創る明日～」を町文化ホールで伸びやかに歌い上げました。文化祭では、舞台発表・作品制作に、個人・学級で工夫を凝らし思いを込めて取り組んできた成果を披露しました。この日、全校生徒が舞台での演技・音声・映像・作品の何らかの方法で参加できた素敵な一日となりました。一人一人を大切に思う本校生徒・職員の温かい気配りと豊かな発想に心から感謝することでした。

「身長が伸びたね」「作業が上手になったね」「授業に積極的に取り組んでいるね」「手伝ってくれてありがとう」など、私達大人の気付きを降り注ぐ太陽の光のように子ども達に伝えて、将来を自分の力でたくましく生きる力を育てていきたいと思います。生徒一人一人は、心身共に伸びゆく可能性を秘めた川床の『宝子』です。

北薩地区フレッシュ研修(初任校研修) 研究授業研修 [道徳科]

10月6日(金), 北薩地区中学校の初任の先生方が道徳の研修を行いました。本校の教諭が初任者の代表として授業をしました。充実した研修となったようです。



生徒会役員改選

10月10日(金)に生徒会役員改選を行いました。立会演説のあと、全校生徒で投票しました。投票箱と記載台は、町選挙管理委員会から実際の選挙で使われているものをお借りしました。選挙の運営に携わった選挙管理委員の皆さんお疲れ様でした。これからの1年間を担う新生徒会は、11月に発足します。



郷土料理作り

10月18日(水)に3年生で郷土料理作りを開催しました。講師に、福寄エツ子さん・田中隆子さん・林京子さんをお迎えして、「ふくれ菓子」と「がね」をつくりました。生徒は「つくる機会があればまたチャレンジしたい」と感想を述べていました。御協力ありがとうございました。



出水地区新人大会

10月18日(水)・19日(木)に、出水地区新人大会が行われました。軟式野球、サッカーにそれぞれ合同チームで出場しました。結果は、軟式野球が優勝、サッカーが2位でした。チームプレイを通して、人として成長して欲しいと思います。



給食試食会

11月2日(木)に、給食試食会を開催しました。普段、生徒たちが食べている給食を知っていただく機会となりました。御参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



文化祭

11月2日(木), 文化祭を開催しました。今年のテーマは「輝～光り輝け川中生～」。

皆さんの保護者の方, 地域の方に御来場いただきました。生徒たちも, 舞台発表と展示発表の両方で, 日頃の学習の成果を十分に発揮できたようです。



【1年劇 お化けのチャチャチャ】



【2年劇 ヤマンへの手紙】



【3年劇 マイ・ライフ】



【全校合唱】



【吹奏楽部】

第19回ながしま造形美術展

11月12日まで, ながしま造形美術展が開催されています。本校からも, 生徒会とPTAの2作品が展示されています。PTA作品は優秀賞を受賞しました。制作に御協力いただいた保護者の皆様, ありがとうございました。



【生徒会作品】



【PTA作品】

12月の行事予定

1	(金)	健康教室
3	(日)	長島一周強歩大会
4	(月)	振替休日
9	(土)	土曜授業
15	(金)	教育講演会(兼・家庭教育学級) PTA専門部会 1・2年学級PTA
16	(土)	青少年育成の日
17	(日)	家庭の日
21	(木)	生徒会専門部会
22	(金)	終業式 大掃除
29	(金)	年末年始休業(閉庁日)(~1/3)

※ ノー活動デー

7日, 14日, 20日

※ 部活動終了時刻 17:15

完全下校時刻(スクールバス) 17:30